

共 育



カラー版をご覧ください。

11月号②

宝達志水町立志雄小学校
TEL 29-2052
FAX 29-2069

ホームページは
こちらから

学校ホームページ 宝達志水町立志雄小学校
学校メールアドレス web-ss@hodatsushimizu.jp

校長 宮下 慶子

めざす児童像

進んで学び、よく考える子 思いやりのある心豊かな子 明るく元気な子
学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。

5・6年生

宝達志水町小学校 ミニ運動会 仲良く、そして、新しい学校への志高く！

11月12日に、町内5つの小学校の5・6年生が町総合体育館に集い、ミニ運動会が行われました。

6年生は、最高学年としての姿を5年生に示し、5年生はその姿を通して、新しい学校のリーダーとしての自覚を高めることができました。

5つの小学校が集まったの運動会は初めてでしたが、みんな楽しんで参加することができました。アイスブレイクから始まり、来年度開校予定の押水小対志桜小で玉入れ、大玉ころがし、綱引き、そして、学校代表リレーが行われ、すべての競技で盛り上がりました。志雄小5・6年生は、樋川小の児童と一緒に協力しながら楽しむこともできました。来年の統合に向けてまた一段と仲が深まったようです。2学期もまだまだ交流が続きます。より絆を深めて統合に向けて、新しい学校を創る気持ちを高めて欲しいと思います。代表のあいさつも素晴らしかったです。



町内5つの小学校代表が開閉会式のことは述べました。志雄小代表は、6年岡田雄斗さん、5年中本彩希さんでした。とても、立派でした！



志桜小チームで、協力して、全力玉入れ合戦！



私は、ミニ運動会を通して、競技は楽しかったし、たくさんの人と交流し協力することができました。そして、6年生としての良い姿を残すことができたので良かったです。また、競技だけでなく、返事や応援も自分から意識してきたので良かったです。次は、中学生になるので、今日交流した6年生の仲間と一緒に協力していけるように、今日のミニ運動会で体験したことをいかしていきたいです。

6年 松島 春花

みんなで声をかけあって行動や競技をしたり、応援できて良かったです。綱引きの時に、「こうしたらいいよ」などと話し合うことができて、とても協力することができました。仲が深まったと思います。中学校へ行っても他の学校の人と協力して、学校生活を送っていきたいです。

6年 北川大翔

1年生 樋川小との合同授業 なかよく、たのしく、協力しました

11月11日に、樋川小の1年生が志雄小学校にやって来ました。両校の1年生はわくわく、ドキドキな様子。プレイルームで、グループごとに自己紹介をした後、じゃんけん列車を楽しみました。その後は、算数の授業「かたちあそび」の単元です。持ち寄ったいろいろな形の箱や缶などを組み合わせて、タワーや電車、すべり台などのかたちを協力してつくりました。いろいろな活動を通して、来年度同じクラスになる1年生は、少しずつ仲良くなれたようです。



親子の架け橋一筆啓上 親子の手紙



優良賞 1年 大橋歩生 大橋俊宏(父)

よるねるときに、
おとうさんとねるのが
とてもたのしみ。
わけは、えほんを三きつ
よんでくれるからです。
でも、いつも一きつめで
ねてしまつてごめんね。
ねてもきこえてるよ。
こんどは、五きつよんでね。



宝達志水町交通安全標語



最優秀賞

「安全の 先にあるのは 家族の笑顔」
6年 昔農 愛依

優秀賞

「みんなで 目指そう 事故ゼロへ」
5年 野村 夏愛



5年生 ビジネスアカデミー 夢に向かって、努力を。

11月11日に、ビジネスアカデミーがありました。敷波地区のHope hair'sの中田さんに来ていただき理容師、美容師の歴史や仕事についてお話していただきました。

はさみの持ち方や片手でゴムを扱う方法などを体験しました。一人前になるのに10年かかったというお話や職人が使うハサミの値段を聞いて子どもたちはとてもびっくりしていました。

手に職をつけることや自分がどんな目標を設定していくかが大切であり、夢に向かって努力してほしいとお話していただきました。生まれ育った町に戻って仕事をしてくれる人が増えるといいなと思います。



たのしみにしていてくれて、
ありがとう。
ねてもきこえてるって
びつくりです。
がつこうでつかれてるものね。
こんどは、五きつよみますよ。
でもね。
おとうさんも、とちゅうで
ねてしまうかもしれないな。



玄関のお花より

